Schüler der Berufsfachschule für Filmpreis "Meine Ausbildung – Du führst Regie" nominiert

Die Jury hat getagt und ihr Votum abgegeben: Am 14. Juni ist große Preisverleihung von über 15.000 Euro mit Youtube-Star Colmirror! und die Redaktion hat den Beruflichen Schulen mitgeteilt, dass der Film zu den 18 nominierten Projekten des Wettbewerbs gehört. Der Wettbewerb "Meine Ausbildung – Du führst Regie" ist erfolgreich zur mittlerweile achten Auflage gestartet: Fast 70



hessische Schulen und Projekte aus der freien Jugendarbeit haben sich zum großen hr-Videowettbewerb angemeldet, der auch in diesem Jahr mit seinem Konzept noch mehr Chancen bietet: Erneut werden die Preise nach Kategorien vergeben. Prämiert werden der beste Film, das beste Drehbuch, die beste schauspielerische Leistung und der beste Newcomer, außerdem gibt es einen Preis für Innovation und einen Preis für Inklusion.

Zahlreiche Filme wurden eingeschickt, jetzt ist die Jury dran, die besten Filme zu nominieren. Keine leichte Aufgabe, denn auch diesmal wurden alle Genres von den hessischen Schülerinnen und Schülern bedient, viele Facetten des Themas kreativ ausgelotet. Welches Projekt nun in welcher Kategorie einen Preis gewonnen hat, wird auf der feierlichen Preisverleihung im Hessischen Rundfunk bekannt gegeben. Es kann, so viel sei verraten, jedes Projekt nur einen der 6 Preise gewinnen.

Bei der Preisverleihung im Frankfurter Funkhaus am Dornbusch am Dienstag den 14. Juni um 11.00 Uhr werden Geld- und Sachpreise von über 15.000 Euro von den Sponsoren überreicht.

Veranstaltet wird der Wettbewerb "Meine Ausbildung" vom Hessischen Rundfunk in Zusammenarbeit mit dem Hessischen Kultusministerium, dem Sparkassen- und Giroverband Hessen-Thüringen, der Arbeitsgemeinschaft der Hessischen Handwerkskammern, der Fraport AG, der DGB-Jugend Hessen-Thüringen, dem Landesarbeitskreis kommunaler Medienzentren in Hessen e.V., Provadis (Partner für Bildung und Beratung GmbH) sowie der cantus-Verkehrsgesellschaft mbH. Und wir sind dabei!